



BANGUNAN KUNO DI ISRAEL RUNTUH

Foto yang diambil pada Minggu (20/8) ini menunjukkan salah satu bagian sistem saluran air Romawi yang runtuh. Salah satu bagian dari bangunan kuno di sistem saluran air Romawi yang terkenal di Kaisarea runtuh pada Jumat (18/9) pagi. Otoritas Kepurbakalaan Israel mengatakan bagian yang runtuh tersebut dibangun pada masa Kaisar Hadrian, sekitar 1900 tahun.

Majikan di Singapura Jadikan Sistem Peradilan untuk Menekan ART

Para majikan di Singapura kerap menjadikan sistem peradilan untuk menekan para asisten rumah tangga.

SINGAPURA(IM) - Majikan Singapura menggunakan sistem peradilan sebagai "alat" untuk mengancam dan mengendalikan asisten rumah tangga (ART). Itu menjadikan posisi ART semakin lemah di depan bos mereka. Hal itu terungkap dalam laporan yang dirilis Humanitarian Organisation for Migration Economics (HOME). Mereka menyatakan lebih dari 80% laporan polisi yang dibuat oleh bos terhadap pembantu mereka tidak mengarah pada tuntutan.

"Majikan di negara-kota Asia Tenggara memiliki kekuasaan yang belum pernah terjadi sebelumnya ART. ART menghadapi kerugian dalam sistem peradilan pidana karena status genting karena bos mereka sebagai pemegang izin kerja," demikian laporan HOME, dilansir Al Jazeera.

ART yang dituduh melakukan kejahatan biasanya dicegah untuk terus bekerja dan dapat dilarang bekerja di masa depan di Singapura setelah menerima peringatan polisi. Meskipun mereka tidak pernah dihukum karena melakukan pelanggaran.

"Yang penting, temuan ini menunjukkan bagaimana polisi dan sistem peradilan pidana digunakan sebagai alat ancaman, dan hukuman dan sering pembalasan terhadap pekerja rumah tangga migran," kata HOME dalam laporan tersebut. Laporan yang dirilis pekan lalu itu berdasarkan temuannya pada 100 kasus yang melibatkan pekerja rumah tangga migran yang dituduh melakukan kejahatan antara 2019 dan 2022.

HOME menyusun laporan tersebut sebagai tanggapan atas

kasus profil tinggi mantan pekerja rumah tangga Parti Liyani, yang dituduh mencuri barang senilai 30.000 dolar Singapura dari mantan ketua Changi Airport Group Liew Mun Leong dan keluarganya.

Hukuman pencurian Parti tahun 2019 dibatalkan oleh Pengadilan Tinggi pada September 2020. Pada bulan April, putra Liew, Karl, dijatuhi hukuman dua minggu penjara karena berbohong selama persidangan ART tersebut.

HOME mengatakan tuduhan paling umum terhadap pekerja rumah tangga yang ditampilkan dalam laporan itu adalah pencurian, sebagian besar kasusnya "bersifat picik".

Dalam satu kasus, seorang majikan melaporkan pembantu mereka ke polisi karena diduga mencuri 10 dolar Singapura.

"Tuduhan pencurian dapat dilakukan dengan sangat mudah, membutuhkan sedikit atau tanpa bukti dan tidak berdampak negatif pada pemberi kerja (terlepas dari

hasilnya), sementara memiliki hasil yang tidak proporsional dan berpotensi membawa malapetaka bagi pekerja rumah tangga migran," kata laporan tersebut.

Penganiayaan fisik adalah klaim paling umum berikutnya, terhitung 13% dari kasus yang melibatkan ART migran. Secara keseluruhan, hanya 18% laporan yang berujung pada tuntutan pidana.

Tiga puluh enam persen tidak menghasilkan tindakan lebih lanjut dan 43 persen menghasilkan "peringatan keras", yang dapat dikeluarkan pihak berwenang atas kebijakan mereka sebagai pengganti penuntutan. Meskipun sebagian besar pengaduan tidak berujung pada hukuman pidana, ART dapat menderita akibat berat dari tuduhan saja.

HOME mengatakan pembantu rumah tangga yang dituduh menghabiskan rata-rata empat bulan di tempat penampungan kelompok dan bahwa tuduhan tersebut menimbulkan tekanan keuangan dan psikologis yang parah

pada mereka serta keluarga mereka di rumah.

HOME mengatakan pembantu juga dapat menghadapi "tuduhan balas dendam" setelah mereka meninggalkan tempat kerja mereka.

Dalam satu kasus yang disorot dalam laporan tersebut, seorang pekerja rumah tangga, yang mencari bantuan di tempat penampungan RUMAH setelah ditolak repatriasinya selama setahun, dituduh mencuri uang ketika dia kembali ke mantan majikannya untuk mengambil barang-barangnya.

ART itu terpaksa tinggal di Singapura selama sembilan bulan lagi sambil menunggu hasil penyelidikan, yang berakhir tanpa tindakan lebih lanjut. Dalam laporannya, HOME merekomendasikan bahwa pekerja rumah tangga yang bekerja sama dengan investigasi harus diizinkan untuk terus bekerja dan bahwa mereka yang mengeluarkan peringatan keras tidak boleh dilarang bekerja di masa mendatang. ● tom

Korsel-AS akan Latihan Militer Gabungan Pekan Ini

SEOUL(IM)-Korea Selatan dan Amerika Serikat dijadwalkan akan memulai latihan militer gabungan besar pekan ini, saat kedua sekutu berusaha meningkatkan kesiapan bersama melawan ancaman militer yang terus berkembang dari Korea Utara.

Latihan tahunan Ulchi Freedom Shield (UFS), yang didasarkan pada skenario perang skala penuh, dijadwalkan akan berlangsung dari Senin 21 Agustus hingga 31 Agustus. Latihan itu akan menampilkan berbagai latihan kontingensi, seperti latihan pos komando berbasis simulasi komputer, latihan lapangan secara bersamaan dan latihan pertahanan sipil Ulchi.

Sekitar 30 jenis latihan lapangan sekutu dijadwalkan akan berlangsung selama periode latihan tersebut, dibandingkan dengan 25 jenis latihan Freedom Shield musim semi tahun ini dan 13 latihan UFS tahun lalu, menurut pejabat Kepala Staf Gabungan (JCS).

UFS tahun ini melibatkan skenario pelatihan pasukan yang dipersiapkan untuk masa perang serta untuk merespons informasi palsu yang mungkin disebarkan oleh Pyongyang selama masa perang atau kontingensi.

Selain personel Angkatan Darat, Angkatan Laut dan Angkatan Udara dan Marinir kedua negara sekutu itu, pasukan antariksa AS juga akan ambil bagian dalam latihan itu, menurut Pasukan AS Korea (US Forces Korea/USFK).

Militer AS meluncurkan Pasukan Antariksa AS-Korea, sebuah komponen USFK, pada Desember

tahun lalu.

Selain peserta dari Korsel dan AS, personel dari sembilan negara anggota Komando PBB (UNC) juga akan bergabung dalam latihan tersebut.

Negara-negara itu adalah Australia, Kanada, Prancis, Inggris, Yunani, Italia, Selandia Baru, Filipina dan Thailand, menurut USFK.

UNC merupakan pelaksana utama gencatan senjata yang menghentikan pertempuran dalam Perang Korea pada 1950-53.

Komisi Pengawasan Bangsa-bangsa Neutral (NNSC), pengamat gencatan senjata, juga akan hadir dalam latihan tersebut. Komisi tersebut memiliki perwakilan dari Swedia dan Swiss.

Sementara itu, militer Korsel memperkuat postur kesiapannya terhadap kemungkinan aktivitas militer oleh Pyongyang selama periode latihan tersebut, seperti peluncuran rudal balistik.

Korut telah lama menuding latihan militer kedua negara sekutu sebagai latihan untuk invasi melawan mereka, dan pemimpin Korut Kim Jong-un baru-baru ini menyerukan "dorongan drastis" dalam kemampuan produksi rudal negara itu dan untuk persiapan kontingensi perang dengan cara yang "ofensif".

Badan mata-mata Seoul dalam pengarahannya AS juga akan ambil bagian dalam latihan itu, menurut Pasukan AS Korea (U.S. Forces Korea/USFK). Militer AS meluncurkan Pasukan Antariksa AS-Korea, sebuah komponen USFK, pada Desember

Pemilik Toko di AS Dibunuh Usai Remehkan Bendera Pride LGBT

CALIFORNIA(IM) - Seorang pemilik toko di Amerika Serikat (AS) ditembak mati setelah terjadi perselisihan mengenai bendera Pride yang dipajang di luar tempat usahanya.

Laura Ann Carleton, 66, ditemukan dengan luka tembak di toko Mag Pi miliknya di Cedar Glen, California, pada Sabtu (19/8).

Seorang tersangka - yang melarikan diri dari tempat kejadian dengan berjalan kaki - ditembak oleh polisi saat ditemukan di dekatnya, diduga masih bersenjata.

Carleton digambarkan sebagai "teman yang luar biasa" oleh sutradara Hollywood Paul Feig, yang memposting gambar mereka bersama.

Polisi mengatakan tersangka membuat "pernyataan yang meremehkan" tentang bendera pelangi sebelum menembak ko-

ran. Dia dinyatakan meninggal di tempat kejadian.

Dikutip BBC, Departemen Sheriff-Coroner County San Bernardino mengatakan petugas kemudian menemukan tersangka dengan bersenjata pistol.

Pada titik ini, "pertemuan kekuatan yang mematikan terjadi dan tersangka dinyatakan meninggal".

Feig - terkenal dengan film seperti Bridesmaids serta serial TV Freaks and Geeks - mengatakan temannya telah ditembak setelah menghadapi tersangka karena merobek bendera.

Dalam sebuah posting Instagram, dia mengatakan dia "sedih dan terluka" untuk keluarga Carleton dan komunitas LGBTQ+, karena Lauri adalah sekutu sejati. "Intoleransi ini harus diakhiri," tulisnya.

"Siapa pun yang menggunakan bahasa kebencian

terhadap komunitas LGBTQ+ harus menyadari kata-kata mereka penting, bahwa kata-kata mereka dapat menginspirasi kekerasan terhadap orang-orang yang tidak bersalah," lanjutnya.

Kelompok lokal LGBTQ Lake Arrowhead mengatakan insiden itu menandai "hari yang sangat menyedihkan" untuk daerah tersebut dan bahwa Ms Carleton, seorang "teman dan pendukung", akan "benar-benar dirindukan".

"Dia dibunuh karena mempertahankan bendera Kebanggaan LGBTQ+ di depan tokonya," tulis grup tersebut dalam postingan Instagramnya sendiri.

"Lauri tidak mengidentifikasi diri sebagai LGBTQ+, tetapi menghabiskan waktunya untuk membantu & mengadvokasi semua orang di komunitas," lanjut tulisan itu. ● ans

Badai Hilary Jadi Malapetaka AS, Picu Banjir Bah dan Ancam Korban Jiwa

WASHINGTON(IM) - Badai tropis Hilary menerjang semenanjung Baja California yang mengakibatkan hujan lebat pada Minggu (20/8) menerjang ke arah Barat Daya AS.

Para pengamat cuaca memperingatkan badai itu akan memicu banjir yang mengancam jiwa dan menjadi malapetaka di tengah curah hujan yang tinggi.

Badai Hilary sudah mengakibatkan satu orang tewas di Meksiko di tengah laporan banjir bandang di semenanjung. Banyak jalan banjir dan gambar di media sosial menunjukkan aliran air yang deras mengalir di jalan-jalan kota yang telah berubah menjadi sungai.

Di Amerika Serikat, hujan lebat dan angin kencang mulai menyebabkan kekacauan di jalan-jalan California saat orang-orang melarikan diri dari badai dan beberapa pejabat memerintahkan evakuasi.

Banyak penerbangan di bandara San Diego dan Los Angeles serta acara olahraga di daerah tersebut telah dibatalkan.

Sementara pemerintah lokal memperingatkan penduduk untuk tetap berada di dalam rumah dan menyimpan persediaan darurat.

Berdasarkan laporan FlightAware, sekitar 250 penerbangan yang dijadwalkan pada Minggu di Bandara Internasional San Diego telah dibatalkan dan 382 lainnya pada Senin (21/8).

Badai Hilary, yang menerjang bagian utara semenanjung Baja California, telah melemah selama 48 jam terakhir.

"Tapi itu masih ditetapkan sebagai badai terbasah yang pernah melanda AS Barat Daya," kata Zack Taylor, seorang ahli meteorologi di National Weather Service (NWS), dilansir Reuters.

"Ini adalah badai yang berbahaya. Ini bukan hanya hujan total," kata Taylor, yang bekerja untuk Pusat Prediksi Cuaca NWS di College Park, Maryland.

Area seperti Palm Springs, California, yang biasanya mendapat curah hujan sekitar 4,6 inci dalam setahun penuh, dapat menerima 6-10 inci dari badai yang satu ini.

Daerah Death Valley California, yang menerima hanya sekitar 2,2 inci hujan per tahun, dapat menerima 3-4 inci dari peristiwa ini.

Hilary membawa angin dengan kecepatan tertinggi 96 kilometer per jam dan pusatnya diperkirakan meluncur di atas bagian utara semenanjung dan kemudian bergerak melintasi California Selatan pada Minggu (20/8) sore.

Lonjakan badai - ketika lautan didorong ke daratan - dapat menghasilkan banjir pesisir di beberapa bagian Baja California dan badai membawa hujan lebat yang dapat menyebabkan bencana saat badai berlalu.

Curah hujan 3 hingga 6 inci, dengan jumlah terisolasi 10 inci, diperkirakan melintasi semenanjung Baja California utara serta sebagian California Selatan dan Nevada Selatan.

Walikota Los Angeles Karen Bass mengimbau penduduk di seluruh kota terpadat kedua di AS itu untuk tetap tinggal di rumah saat badai berlalu.

"Hindari perjalanan yang tidak perlu. Jika Anda tidak perlu berada di jalan, tolong jangan naik mobil Anda," katanya.

Kepala Departemen Pemadam Kebakaran Los Angeles Kristin Crowley mengatakan kota itu telah menambah petugas pemadam kebakaran dan beberapa tim air cepat jika penyelamatan banjir diperlukan.

Tim pencarian dan penyelamatan perkotaan juga telah dikerahkan di seluruh kota bersama dengan tim helikopter untuk membantu penyelamatan dari udara.

Pejabat lokal di Arizona mengeluarkan perintah evakuasi untuk bagian Tama Nasional Danau Mead karena risiko banjir, dengan Kantor Sheriff Wilayah Mohave memposting di Facebook untuk mendesak penduduk agar "mengevakuasi ke tempat yang lebih tinggi". ● gul

PM Jepang dan Presiden Iran Direncanakan Bertemu pada September

TOKYO(IM) - Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida dan Presiden Iran Ebrahim Raisi akan bertemu di New York, Amerika Serikat, pada September. Pertemuan kedua pemimpin negara itu membahas program nuklir Iran di antara isu-isu lainnya.

Menurut laporan kantor berita Kyodo pada Minggu (20/8), kabar tersebut mengutip sumber-sumber diplomatik Iran yang tidak disebutkan namanya.

Iran bertujuan untuk meningkatkan hubungan dengan Jepang yang secara tradisional adalah negara yang bersahabat. Teheran ingin menghindari isolasi internasional karena pembicaraan dengan Washington dan Eropa mengenai kesepakatan nuklir telah terhenti.

Selain itu, pihak Jepang juga diharapkan untuk

menekankan keselamatan di Selat Hormuz. Area ini merupakan arteri utama untuk transportasi minyak mentah dan rute sebagian besar minyak mentah yang masuk ke Jepang.

Kementerian Luar Negeri Jepang belum mengkonfirmasi laporan tersebut. Namun, Kishida dan Raisi pernah bertemu September tahun lalu. Ketika itu mereka mengunjungi New York untuk menghadiri Majelis Umum Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

Pembicaraan tidak langsung antara Washington dan Teheran untuk menghidupkan kembali perjanjian nuklir telah terhenti sejak September lalu, meskipun keduanya berusaha meredakan ketegangan. Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken mengatakan pekan lalu, akan menyambut setiap langkah Iran untuk mengurangi ancaman nuklir yang berkembang. ● ans

AS Desak Warga Suntik Vaksin Penguat Covid-19, Cegah Penularan Varian Terbaru

WASHINGTON(IM) - Pemerintahan Biden berencana untuk mendesak semua orang Amerika untuk mendapatkan suntikan penguat untuk virus corona pada musim gugur ini untuk melawan gelombang infeksi baru, seorang pejabat Gedung Putih mengatakan pada hari Minggu (20/8).

Pejabat tersebut mengatakan bahwa meskipun Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit (CDC) melaporkan adanya peningkatan infeksi dan pasien yang dirawat di rumah sakit akibat virus tersebut. Namun secara keseluruhan diakui tingkat infeksi itu masih rendah.

Pada hari Kamis (17/8), Moderna mengatakan data awal menunjukkan vaksin Covid-19 yang diperbarui efektif terhadap sub-varian

"Eris" dan "Fornax" pada manusia.

Moderna dan pembuat vaksin Covid-19 lainnya, Novavax, Pfizer, dan mitra Jerman BioNTech SE telah membuat versi vaksin mereka yang ditujukan untuk subvarian XBB.1.5.

Sambil menunggu persetujuan dari regulator kesehatan di Amerika Serikat dan Eropa, perusahaan-perusahaan tersebut berharap vaksin yang telah diperbarui akan tersedia dalam beberapa minggu mendatang untuk musim vaksinasi musim gugur.

"Kami akan mendorong semua orang Amerika untuk mendapatkan suntikan tersebut sebagai tambahan dari suntikan flu dan suntikan RSV," kata pejabat tersebut, mengacu pada Respiratory Syncytial Virus. ● gul



DIRELOKASI KEMBALI KE RUMAH

Penduduk desa melambai dari dalam bus saat mereka akan pulang dari lokasi relokasi di Distrik Xiqing, Kota Tianjin, Tiongkok Utara, Minggu (20/8). Lebih dari 37.000 penduduk desa yang direlokasi dari area pengungsian banjir Dongdian di Distrik Jinghai, Tiongkok Utara, telah kembali ke rumah mereka saat banjir surut.